



28.11.1908 – 114 285

**Taunus
1907 – 1911**

Die Taunus Automobil-Fabrik G.m.b.H., Frankfurt/Main, Adalbertstraße 61, wurde am 21. August 1907 gegründet und von Direktor Jacob Lehmann geleitet. Die Fabrik der ursprünglich als Saalburg-Automobile bezeichneten Taunus-Automobile lag in Oberursel. Verantwortlich war der ehemalige > Stoewer-Chefingenieur Georg Hoffmann. Im Programm standen bis 1909 Luxuswagen, Droschken, Omnibusse, Last- und Geschäftswagen. Bekannt wurde um 1908 nur der Pkw Typ B 6/12 PS. Über die in der Werbung angekündigten Nutzfahrzeuge schweigt sich die zeitgenössische Presse aus.

Am 24. April 1911 beschloss eine Gesellschafterversammlung die Liquidation des Unternehmens.

Droschken ■ Omnibusse

Luxuswagen (written vertically on the left)

Last- und Geschäftswagen (written vertically on the right)

Solvente Vertreter gesucht

Taunus-Werbung 1907 ¹